$\underline{https://www.publico.es/politica/redes-denuncian-nuevo-episodio-brutalidad-policial-lavapies.html\#analytics-noticia:relacionada$

Denuncian un nuevo episodio de brutalidad policial en Lavapiés contra dos personas racializadas

En un vídeo se observa cómo un agente golpea y aporrea a un hombre mientras otro es retenido en el suelo.

Imagen de archivo de un agente de la Policía Nacional — Rober Solsona / Europa Press

madrid

30/03/2024 12:18 Actualizado: 30/03/2024 16:52

Público

Varias personas han denunciado, mediante la difusión de un vídeo, un episodio de <u>brutalidad policial</u> en el barrio madrileño **Lavapiés**. En las imágenes, se ve a los agentes en una actuación policial -que muchos han calificado de "desmedida" y "abusiva"- contra dos personas racializadas en plena calle.

En el vídeo, grabado por un testigo desde un coche, se aprecia en primer lugar cómo un policía **retiene inmovilizado en el suelo** a un hombre, mientras otro agente le aporrea.

Thank you for watching

A su lado, observa la escena un segundo joven, que se encuentra quieto junto a los agentes. De pronto, uno de ellos le ordena que se siente en el suelo. El hombre asiente con calma, y antes de poder moverse, el policía se abalanza sobre él y le grita: "¡Siéntate en el suelo, vamos, ya!", mientras le golpea y agarra del cuello.



Denuncian brutalidad policial en la detención de dos personas en Mataró por un coche mal aparcado

Tras unos segundos de violencia y empujones del agente, el hombre consigue zafarse del mismo y marcha echando a correr.

Todo ello ocurre mientras el primer agente continúa inmovilizando en el suelo al primer hombre, que recibe un nuevo porrazo por parte de otro agente al pasar por su lado.

Una reyerta violenta por droga

Por su parte, la Policía Nacional ha declarado que la actuación policial fue necesaria debido a la violencia de los implicados. Fuentes policiales han explicado a Efe que **las patrullas fueron requeridas por una reyerta violenta**, al parecer por droga, entre cuatro personas al lado de un supermercado en la plaza del céntrico barrio madrileño.

Denuncian "brutalidad policial" en el barrio de Lavapiés: "La violencia no tiene cabida en el vecindario"

Según explican dichas fuentes, cuando llegaron los agentes, lograron separarles, pero mientras dos de ellos respondieron a los requerimientos de los policías, otros dos mantuvieron una actitud hostil y violenta contra ellos.

Finalmente, los dos fueron **detenidos por presunto tráfico de drogas** -se incautaron algunas sustancias estupefacientes-, un agente resultó contusionado y un coche policial inutilizado, según las fuentes policiales.

Este viernes, **Serigne Mbaye**, activista y actual secretario de antirracismo de Podemos, denunciaba en X (antes Twitter) los hechos. "¿Cuál es la justificación de esta actuación tan violenta? El **acoso y la violencia policial en Lavapiés** no tiene nombre. Espero que el Ministerio de Interior, la Policía Nacional y el Defensor del Pueblo tomen medidas antes de que sea tarde", señalaba.

Isabel Serra, portavoz de Podemos en la Asamblea de Madrid, también condenó las imágenes. "Esta violencia policial es inaceptable. Es en el barrio madrileño de Lavapiés. Y por desgracia o por la complicidad de las instituciones es demasiado habitual. Es racismo", sentenciaba.